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sta usando i gay
come scudi umani
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Giorgia Meloni, leader di FdI
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Giorgia Meloni si è stufata di sentir
si dare dell'omofoba. "Sono con

traria alla legge Zan per motivi che
nulla hanno a che fare con l'omofobia
– dice la leader di Fratelli d'Italia – qua
non c'è nessuna fobia, è una questio
ne razionale, si possono avere idee di
verse sui contenuti di una legge" E poi
ribalta la prospettiva e accusa la sini
stra di "fare battaglia politica sulla pel
le di gay e lesbiche, usando i più fragili
come scudi umani per fare altro". – P.7

GIORGIA MELONI Leader di Fratelli d'Italia: io e Salvini non ci odiamo, siamo leali. Chi prende più voti sarà premier per il centrodestra

"Sul ddl Zan nessuna fobia, idee diverse
la sinistra usa i gay come scudi umani"
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leader di Fratelli d'
non c'è nessuna fobia,
stione razionale, si
re idee diverse sui
una
posizione
cui
certo

le modello europeo: "Chi propo
ne di cambiarlo non è un mo
stro". Nell'intervista con il diret
tore de La Stampa, Massimo
Giannini, per la trasmissione "30
minuti al Massimo" (versione in
tegrale su lastampa.it), Meloni ri
balta la prospettiva e accusa la si
nistra di "fare battaglia politica
sulla pelle di gay e lesbiche, usan
do i più fragili come scudi umani
per fare altro".
Questo vale anche per chi si
oppone alla legge Zan, o no?
"No, dovrebbe chiederlo a
molti omosessuali orgogliosi
che non sono incappati nelle
lobby gay e non amano farsi
usareed essereoggetto dipro
paganda. Nel merito, credo
che portare nelle scuole ele
mentari il tema dell'omoses
sualità non c'entri niente con
la discriminazione. Tra l'al
tro, nelle stesse scuole in cui
non facciamo educazione ses
suale. Perché siamo sessuofo
bi?No, perché è un tema com
plesso e io credo sia meglio
venga affidato alle famiglie.
Qui non c'è nessuna fobia, so
lo unpunto divista diverso".
Quindi FdI la legge Zan non la
voterà a prescindere? Anche
se alla fine Salvini e Renzi rie
scono a modificarla?
"Vediamo se e come la modifi
cano.Uncontoèprevedereag
gravanti in caso di discrimina
zione, ma la legge Zan fa
tutt'altro".
A proposito di leggi, come va
luta quella anti lgbt del gover
no ungherese di Orban?
"Ho letto quella legge e mi pare
molto diversa da quello che ave
te scritto sui giornali. Con toni
cheiononusereimaiecheposso
no non piacere, dice una cosa
semplice: non si fa propaganda
gender nelle scuole, soprattutto
se a farla sono associazioni che
non sono riconosciute dal siste
maformativoungherese. Daqui
a dire che è una legge omofoba
cenepassa".
L'ha criticata con forza anche
la presidente della Commis
sione europea Von der Leyen:
sta con lei o con Orban?
"Io sto con Giorgia Meloni e con
l'Italia,sempre.Lacheerleaderla
faccio fare ad altri. Ma mi faccia
direche,vistochel'Ueècosìsensi
bilesuquestamateria,credodeb
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baesserecoerente.Porteremoin
Parlamento una proposta, affin
ché il governo Draghi si faccia
promotore, a livello europeo,
dell'iniziativa di sospendere gli
accordi commerciali con tutti i
Paesi che puniscono l'omoses
sualità come un reato. E vedia
mochilavota".
Intanto ha fatto discutere la vo
stra firma del cosiddetto manife
sto dei sovranisti: è compatibile
con i valori europei?
"È un tentativo di far emergere
nel dibattito anche un altro mo
dello di Europa, diverso dall'at
tuale. La conferenza sul futuro
dell'Europa è stata disegnata
per confermare una tesi, che è
quella federalista, che espro
priasempredipiùgliStatinazio
nali delle loro competenze. Io
credo, invece, in un modello
confederale: l'Unione si occupa
dellegrandimaterie,comelapo
liticaestera,dicuiogginonsioc
cupa, e lascia agli Stati le mate
rie più vicine ai cittadini. Lo so
steneva un padre fondatore co
me De Gaulle, oggi chi lo dice
vieneconsideratouneretico,un
mostro. E questo mi sembra un
po'dittatoriale,aleino?".
Con Mario Draghi come va? Il
confronto è positivo?
"Ciascolta,sirendecontodellase
rietà delle nostre proposte, ad
esempio sul cashback, uno stru
mento che noi avevamo criticato
giàunannofa.Inalcunicasicondi
vido le sue mosse, in altri meno,
comesuldecretoSostegni,cheho
consideratoincontinuitàconilgo
verno Conte. Sul Pnrr non ho ap
prezzatoil metodo, perché ilPar
lamento non ha potuto leggere
prima il documento, al contrario
della Commissione europea,
mentre alcuni contenuti vanno
bene,altrimancano".
Come valuta il compromesso
sul blocco dei licenziamenti?
"Secondomeèuntemaseconda
rio,laquestioneprincipaleèimpe
direcheleaziendechiudano,per
chélagentesempreinmezzoalla
stradasiritrova.Lerisorseandava
nomessesullacontinuitàazienda
leepermantenereilivellioccupa
zionali.Serve,el'hodettoanchea
Draghi, un piano triennale di in
centivi fiscali e burocratici per le
aziende che oggi fanno il sacrifi
cio di tenere aperto, perché per
moltiimprenditoripuòesserepiù
vantaggiosochiudere".
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cio di tenere aperto, perché per
moltiimprenditoripuòesserepiù
vantaggiosochiudere".
Dica la verità, si sta bene
all'opposizione, almeno a giu
dicare dai sondaggi…
"C'è un lavoro immenso da fare,
va sempre considerato che Fra
tellid'Italiahasoloil5%deiparla
mentari:ognideputatoesenato
refail lavoro diquattro persone,
ma riusciamo a essere presenti
nel dibattito e a promuovere ini
ziative. Leggo spesso che "Melo
niha fatto la scelta comoda", ma
ricordo che a febbraio la vulgata
generale era "sono morti, spac
ciati". È stata una scelta per con
vinzioneenonper convenienza,
evidentemente vedere qualcu
no che fa quello che dice paga in
terminidiconsenso".
È un caso che, all'opposizio
ne, siete diventati il primo
partito o quasi?
"Non dipende dal fatto che sia
moall'opposizione,madallacon
cretezza e dalla coerenza della
nostra proposta, dall'avere una
parola sola e mantenerla. Non
stiamolìagridaretantopergrida
re, quando non siamo d'accordo
lodiciamoe,inquestosenso,ab
biamo meno vincoli rispetto a
chi sta in maggioranza. Penso
checosìfacciamounservizioalla
nazione".
Giorgia Meloni leader inizia
a diventare un problema a
destra?
"Ma pure a sinistra, glielo assi
curo!Iosonocontentadicomeci
stiamo muovendo come centro
destra, su tutte le questioni fon
damentali. Facciamo scelte con
divise, abbiamo candidati unita
riintuttelecittà.Noistiamoinsie
me per compatibilità di idee, gli
altrisoloperinteresse".
Ma queste elezioni ammini
strative volete vincerle davve
ro? Non sembrano candidati
di alto profilo…
"Certo che vogliamo vincere, io
sonoconvintacheabbiamofatto
scelte competitive, selezionan
dosindaci,noncandidati.Perso
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ne all'altezza del compito, auto
revoli e competenti, magari me
nonote,cheoradobbiamofarco
noscere, costruendo la loro can
didatura".
Nicola Zingaretti ha detto,
proprio qui a La Stampa,
che vincono loro 50. Come
replica?
"Ne riparliamo il 12 ottobre, io,
lei e Zingaretti. Non faccio pro
nostici, perché sono troppo in
telligente o forse troppo scara
mantica. Ma sono molto ottimi
stasulrisultato".
Ottimista anche sulla sua lea
dership del centrodestra? La
spunta lei nella competizione
con Salvini?
"Non c'è competizione, solo un
sanocriteriomeritocratico.Tutti
i giorni suigiornali c'è scritto che
ioeSalviniciodiamo,checitiria

mandiamo i messaggini per ri
dercisu,perchésonoricostruzio
ni totalmente fantasiose. Secon
do le regole che ci siamo dati nel
centrodestra,chiprendepiùvoti
alleelezioniindicailpremier".
E nel caso di Fratelli d'Italia
sarà lei. Con Salvini vice?
"Ma dai, mi pare che sia messo
bene, non mi pare sia in difficol
tà. Tra noi c'è un meccanismo di
lealtàreciproca.Nel2018,io più
di chiunque altro chiesi a Matta
rella di dare l'incarico a Salvini
per formare un governo di cen
trodestra".
Se lei vince le elezioni e diven
ta premier, chi è il suo mini
stro dell'Economia?
"Intanto vinciamo, poi si scelgo
noi ministri.Ma leinon si preoc
cupi,inomicelihotuttiintesta".
Quindi ne avete già parlato
con Salvini e Berlusconi?
"No, è la mia lista personale,
che poi ovviamente si discute
esimediaconglialleati".
Pensa anche a tecnici?
"Dipendecosasiintendepertec
nici, io penso ai migliori, quindi
anchefigurenonpolitiche".
A proposito, Draghi può esse
re un buon presidente della
Repubblica?
"Nonsonoingradodidirglielo
adesso, non ho chiara la sua fi
gura a 360 gradi. Sicuramente
èunapersonadiestremaauto
revolezza.Dalla suaparte c'è il
fattoche, seluivaalQuirinale,
ragionevolmente si andrebbe
avotaree questomi fa propen
dereperquestasoluzione".
Ma lei ce l'ha un candidato
per il Colle? Berlusconi?
"Hodelleideeintesta.EBerlu
sconi, se ci fosse la possibilità,
avrebbeilmiosostegno".
Chiudiamo sull'Italia di Man
cini, in finale agli Europei:
vinciamo?
"Anche qui niente pronostici,
ma è una bella squadra, che ci
sta dando grandi soddisfazio
ni. Mi hanno emozionato, fac
cio i complimenti al nostro ct.
Ora ItaliaInghilterra a Wem
bley e mi viene in mente Fan
tozzi: anche io sarò davanti al
latvconlafrittatonadicipolle.
Di certo non vedrò "La Coraz
zataPotemkin"".
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ANSA/ ALESSANDRO DI MARCO
Torino: Giorgia Meloni, leader di Fratelli d'Italia, durante la presentazione del libro "Io sono Giorgia" presso la tettoia del parco Dora
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